



Llegan tensos los *morenos* al Día D

• Si Clara es la derrotada, ella sí podría armar un escándalo, dando al traste con la tan ansiada unidad.

No hay plazo que no se venza, y Morena tendrá que anunciar hoy a sus aspirantes a encabezar las candidaturas de nueve entidades del país, entre las que destaca la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, considera por todos como la *joya de la corona*.

Las hostilidades iniciarán a las 8:00 horas, con una reunión de la Comisión de Elecciones, para después dar paso a las reuniones personalizadas con los aspirantes de cada estado, que durarán 60 minutos cada una.

Arrancarán con Yucatán a las 9:00 horas, y seguirán con Veracruz, Tabasco, Puebla, Morelos, Jalisco, Guanajuato, Chiapas, en ese orden, cerrando con la definición de la Ciudad de México.

A la capital del país la dejaron al último, porque es la más disputada por las tribus de Morena, y temen que el resultado pudiera detonar un conflicto que hubiera impedido la realización de toda la jornada.

Aunque a estas alturas del partido, y después de que el Tribunal Electoral ordenara al INE que al menos cinco de las nueve candidaturas sean para mujeres, cada vez son más los que piensan que la ungida será finalmente **Clara Marina Brugada Molina**.

Sin embargo, las señales de **Claudia Sheinbaum** indican que se aferrará a **Omar Hamid García Harfuch**, quien, desde el principio fue su favorito, y a quien *los duros* del partido han querido destrozarse.

La primera señal de la exjefa de Gobierno fue adelantar su *reunión de unidad* con las bases la CDMX para el día de ayer, cuando originalmente estaba programada para el domingo.

Otra señal es que la definición de la candidatura a la capital se dejara hasta que todo los demás estuviera decidido, y ninguna rebelión impidiera que la sesión de las demás candidaturas se suspendiera.

Si estuvieran pensando en **Brugada Molina**, no habrían

adelantado lo de ayer ni dejado al final la definición de la ciudad. Lo más lógico habría sido salir el domingo con la alcaldesa de Iztapalapa en un gran acto de unidad y levantándole la mano.

Seguramente **García Harfuch** se disciplinaría y levantaría la mano a la ganadora, cerrando filas. Pero si **Clara Marina** es la derrotada, ella sí podría armar un escándalo, dando al traste con la tan ansiada unidad.

Y hablando de eso, a quien los *morenos* ya alucinan es a **Sebastián El Sebas Ramírez**, quien el fin de semana pasado organizó un evento morenista para llamar a la unidad, e invitar a todos los que pudieran a aportar algo al proyecto en la capital.

El Sebas cuestionó al exdiputado **Pablo Trejo** su presencia, a pesar de que el equipo de **Ricardo Monreal** lo había convocado. Le preguntó qué hacía ahí y quién lo había invitado; **Trejo** se retiró prudentemente.

Varios morenistas recriminaron a **Ramírez** su actitud de cadenero de antro, pues en vez de unir y de sumar esfuerzos, ahora **Pablo** es dueño de su carta y se puede ir libre a otro equipo sin que se le pueda recriminar algo; en la alianza Va por la CDMX tomaron nota.



CENTAVITOS

Vaya movimiento que originó en la alianza opositora de la capital la versión de que el diputado **Víctor Hugo Lobo** renunciaría ayer a su larga militancia en el PRD, debido a maltratos políticos por parte de la dirigencia nacional de su partido. Incluso llamó a conferencia, que de última su equipo canceló, y anunció que se llevaría a cabo el próximo



martes. Dirigentes del PRI, PAN y PRD le llamaban insistentemente para zanjar las diferencias políticas que pudieran haber; al parecer el diputado lo consultaría con su equipo, pero se ve muy difícil que dé marcha atrás; el martes define.

A la capital del
país la dejaron
al último,
porque es
la más disputada
por las tribus
de Morena.

